
ATA Nº 289 DO CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

 

Aos quatorze dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e três às oito horas e cinquenta e cinco minutos 

aconteceu a reunião ordinária do Conselho Municipal de Assistência Social, na sala de reuniões da 

Secretaria de Desenvolvimento Social, sito à Rua Ernani Cotrin, 163, Centro Capivari de Baixo/SC, junto 

ao Paço Municipal da Prefeitura Municipal de Capivari de Baixo, a reunião foi conduzida pela primeira 

secretária a Senhora Gisele N. Constantino (Presidente da SANC), onde estiveram presentes os seguintes 

representantes: Senhora Saray Battistella (Secretaria de Desenvolvimento Social); Cleide Agostinho 

(Representante da Secretaria de Desenvolvimento Social); Padre José Eduardo Bittencourt (Representante 

Pastoral); Mauricio Pereira Carneiro (Representante Infraestrutura); a Sra. Rosane Comelli 

(Representante da Saúde); o Sr. José Anselmo (Contador da PMCB). A Sra. Gisele deu início 

cumprimentando a todos e então em seguida como de costume solicitou ao PE. José Eduardo que fizesse 

uma oração, o mesmo leu uma oração de agradecimento de fim de ano. Em seguida passou a palavra para 

o Sr. José Anselmo que iniciou a apresentação de contas do terceiro trimestre correspondente aos meses 

de Julho, Agosto e Setembro apresentando todos os valores e explicando sobre cada um deles, concluindo 

sua fala o mesmo apresenta o valor total utilizado no terceiro trimestre R$ 1.358.534,02 (um milhão 

trezentos e cinquenta e oito reais e quinhentos e trinta e quatro reais e dois centavos), após todas as contas  

apresentadas José Anselmo conclui a apresentação se colocando a disposição para esclarecer quaisquer 

dúvidas, deixando um relatório com a Secretária do conselho Sra. Adriana Dela Vedova, o referido 

relatório ficará arquivado e a disposição na sala do Conselho de Assistência Social. E para finalizar todos 

os conselheiros aprovaram a prestação de contas desse terceiro trimestre. Após a prestação de contas da 

Secretaria de Desenvolvimento Social, a Sra. Gisele passou a palavra para o Sr. Mauricio que informou 

aos conselheiros que respondeu a dois questionários sobre os veículos MOB SUAS (ônibus e Siena), com 

fotos e relatando o real estado de conservação dos mesmos, seguindo o questionário e o respondendo. 

Salientou que conseguiu fazer a transferência de um dos ônibus para a prefeitura, justificou que ainda 

faltam algumas inspeções para o utilizarem para o transporte escolar, que está tentando junto ao DETER a 

legalização do mesmo para poder ser utilizado em viagens Intermunicipais, que para isso o processo é um 

pouquinho mais burocrático, pois precisa ter um seguro de responsabilidade civil. O Pe. Eduardo 

questionou sobre o ônibus do CEACA, para saber como anda a parte burocrática dos documentos, 

Mauricio respondeu que no mês de Janeiro será sua meta fazer a transferência do ônibus do CEACA para 

a instituição. Complementou dizendo que o carro Siena foi regularizado e está tudo certo com os 

documentos. Saray informou que sempre foi informado no conselho o destino correto dos automóveis, 

sempre foi explanado o assunto e retirado qualquer dúvida. Gisele passa para a próxima pauta que diz 

respeito ao cronograma de reuniões do ano de 2024, todos os conselheiros aprovam que as reuniões deste 



conselho sejam realizadas na segunda quinta-feira de cada mês, às oito horas e trinta minutos. Às 9 horas 

chegou à reunião a Sra. Alyne Mota Barbosa Pinter (Representante da Administração) cumprimentou a 

todos, e em seguida a Sra. Gisele passou a palavra para a Sra. Alyne para esclarecimentos sobre a 

Prestação de contas do Recurso do Governo Federal referente ao ano de 2021, na qual consta a 

informação que houve utilização de Recursos Próprios, porém essas informações estavam equivocadas, 

sendo necessária a readequação, sendo assim os conselheiros presentes deliberam a aprovação do 

Demonstrativo Físico Financeiro do Ano de 2021. Após os esclarecimentos a Sra. Saray pediu a palavra e 

convidou os Conselheiros para uma reunião extraordinária na próxima terça-feira dia 19 às 8 horas da 

manhã para tratar de assuntos pertinentes a Prestação de Contas do Recurso do Governo Federal. E, nada 

mais havendo a tratar-se foi dada encerrada a reunião às 10h00min. E para constar eu, Adriana Dela 

Vedova (Secretária Executiva), lavrei a presente ata, que após lida e aprovada, segue subscrita pelos 

membros presentes. 

 

 


